
La violencia llega al grado de exterminio aduce Carlos Navarrete

Senado pide mano para
rediseñar la estrategia
o La Cámara alta puede
interveniren la lucha
contra el crimen con la

creación de leyes dice
Padiuca »AngélicaMercado

CarlosNavarrete presidentedeÍSenado dijoque aunque
ladefinicióndela estrategia

contra el crimen es facultad del

Ejecutivo la Cámara alta pedirá
mano para intervenir y rediséñar
esa política porque los enfren
tamientos entre bandas llegan al
grado de exterminio

El legislador perredista con
sideró que el encuentro con el
gabinete de seguridad en los
próximos días puede ser el pri
mer paso para actuar

Al acudir a Pachuca a pre
sentar la estrategia legislativa
de su bancada Navarrete dijo
que aunque la reforma política
sigue como una prioridad no
se puede descuidar el tema de
seguridad porque la violencia
está desbordada

El PRD aseguró está listo para
discutir nuevos proyectos en ma
teria de justicia para enfrentar
al crimen

Celebró que por primera vez el
presidente Felipe Calderón acepte
que se requiere modificar la es
trategia anticrimen

Yo expreso mi satisfacción
Abandonar una posición triun
falista debe ser reconocido por
que no sirve de nada ocultar la
realidad La inseguridad se ha
desbordado en el país y no res
peta territorios está a lo largo y
ancho del país puntualizó

Sostuvo que hay una reacti
vación de los cárteles del crimen

organizado pese al esfuerzo del
Ejército yotras autoridades porque
algo funciona mal

Apartirdeahí agregó sedeberá
reconocer que se requiere un re
planteamiento de la estrategia

Meparece quehayque tomarle
la palabra a Calderón y el PRD
está listo para discutirlo y la com
parecencia de los integrantes del
gabinete de seguridad nacional

en el Senado puede ser el inicio
de ello abundó

Se le hizo notar que ésa es
facultad del Ejecutivo a lo que
Navarrete respondió que si bien
eso es cierto el Senado sí puede
intervenir y lo hará a través de la
construcción de leyes

Informóque ayermismo entra
ría en contacto con los secretarios

de Defensa Guillermo Galván
de Marina Francisco Saynez de
Seguridad Pública Genaro Gar
cía Luna y el procurador Arturo
Chávez para precisarlos términos
de sus comparecencias

No compartimos el criterio
de que como la mayor parte de
los muertos son integrantes de
las bandas entonces pues que se
sigan matando y no pasa nada
porque eso se llama una política
de exterminio afirmó

Agregó no queremos que el
Estado se eche para atrás para ver
cómo se exterminan los grupos
rivales porque en él fuego cruzado
caen soldados marinos policías y
gente de la sociedad y generan un
climadeviolenciae incertidumbre
que inhibe la inversión le quita
la tranquilidad a las familias y
amenaza a la sociedad im

claves

OLa unta de Coordinación
Política sesionará hoy y ahí
se podría decidir la modalidad
de las comparecencias del
Gabinete de Seguridad
O Mientras el ecologista
Arturo Escobar sugiere que
sean privadas Carlos Navarrte
contempla que esta vez sea
una comparecencia con todos
los funcionarios

O En esta legislatura no se ha
citado a comparecer al secreta
rio de la Defensa los encuen
tros con él han sido reuniones
en las oficinas del funcionario
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llaman a no descuidar el tema de la inseguridad
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